



Akhirnya, Pengesahan Jalur GTX-D Termasuk Area Pusat Digital Gasan di Distrik Geumcheon, Seoul

Description

GTX-D: Golongan Baru Kebijakan Transportasi Canggih di Korea Selatan

Kabar baik bagi warga Korea Selatan, khususnya bagi mereka yang tinggal di Keumcheon-gu. Pada tanggal 25 Juni, pemerintah mengumumkan rencana pembangunan jalur kereta cepat GTX yang akan melintasi wilayah tersebut. Menurut laporan, stasiun 'GTX-D' akan melintasi wilayah 'Gangsan Digital District', dan ini disambut baik oleh kepala pemerintahan setempat.

Pentingnya Integrasi Wilayah

Menurut Yu Seong-hoon, Wali Kota Keumcheon-gu, kehadiran stasiun GTX-D akan membantu mengatasi masalah transportasi di Gangsan Digital District. Selain itu, integrasi wilayah juga diharapkan dapat memperbaiki jaringan transportasi umum di Keumcheon-gu secara keseluruhan. Pemerintah setempat pun sangat mendukung keputusan ini.

Gambaran Umum Tentang Rencana GTX

Rencana GTX-D ini merupakan bagian dari proyek jaringan kereta cepat 'GTX' yang akan menghubungkan Kimpo dan Incheon dengan Palmdang dan Wonju, membentuk pola 'double-Y'. Pembangunan jalur tersebut dijadwalkan selesai pada tahun 2035, dan saat ini sedang dalam tahap studi kelayakan.

Rencana Masa Depan

Keumcheon-gu berencana untuk terus berkoordinasi dengan Kementerian Perhubungan untuk memastikan bahwa pembangunan jalur GTX-D ini berjalan lancar sesuai dengan rencana. Wali Kota Keumcheon-gu berharap agar tahap pembangunan ini dapat memberikan dampak positif bagi wilayah tersebut.

Dampak Positif Bagi Wilayah

Kehadiran jalur kereta cepat GTX-D di Keumcheon-gu diharapkan bisa memberikan berbagai dampak positif, seperti meningkatkan konektivitas wilayah, meningkatkan akses transportasi, dan tentu saja membawa dampak positif bagi perkembangan ekonomi di wilayah tersebut.

Dengan adanya rencana pembangunan jalur kereta cepat GTX-D, diharapkan akan membawa perubahan positif bagi wilayah Keumcheon-gu dan sekitarnya, serta mendukung mobilitas penduduk dalam hal transportasi publik.

Ringkasan

Konten ini berisi tentang rencana pembangunan jalur kereta api cepat di wilayah Seoul, lebih tepatnya di distrik Geumcheon. Rencana tersebut memberikan dampak positif terhadap pengembangan area digital di daerah Geumcheon. Pembangunan jalur kereta api GTX-D direncanakan akan dimulai pada tahun 2025 dengan harapan dapat selesai pada tahun 2035. Bagaimana pendapat pembaca mengenai rencana ini? Apakah pembaca merasa rencana ini akan memberikan dampak positif bagi wilayah Seoul? Silakan tinggalkan komentar dan pendapat di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark